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第９回市民

平成２０年３月２４日 

 

環境会議 会議録 
 

１．会議名 

平成１９年度 第９回 東久留米市市民環境会議 

 

２．日 時 

平成２０年２月１８日（月）19：00～21：00 

３．場 所 

東久留米市役所 ７階  702・703 会議室 

 

４．出席者 

市民環境会議委員 １８名 （欠席８名） 

傍聴者（３名） 

 

５．事務局職員名 

環境緑政課長・環境保全係長、水と緑係長、水と緑係主任、 

㈱環境・グリーンエンジニア１名 

 

６．会議次第 

（１）開会のあいさつ 

（２）議題 

  ①第８回会議録の確認について 

  ②部会について（部会にて検討） 

      ・検討事項について 

     ③その他 

   （３）その他 

７．配布資料 

  平成１９年度第９回市民環境会議 次第 

  資料１ 平成１９年度第８回市民環境会議 会議録（案） 

 

８．会議内容 

（１）開会 市民環境会議 

【座長】 

あいさつ（省略） 

９．会議 

【座長】 

・ 第８回の会議録の確認だが、何かあるか。 
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【委員】 

  ・ 了承。 

 

【事務局】 

  ・ 平成１８年版かんきょう東久留米ができたので、配布する。 

  ・ ２点ほど資料の配布希望があったので、後で配布する。 

 

【座長】 

  ・ 他にあるか。 

  

【委員】 

  ・ ３月のスケジュールはどうなっているか。 

 

【事務局】 

  ・ 次回、全体会を３月２４日（月）７時より予定している。 

  ・ ３月２４日に提言を提出できるようにしてほしい。 

  ・ ３月２４日の資料を部会でまとめる。 

  

【職務代理者】 

  ・ 提言の庁内のスケジュールはどうなのか。 

 

【事務局】 

  ・ 市長に提出した後に、環境審議会・庁内環境委員会にいくことになる。 

 

【座長】 

  ・ 部会で３月２４日までにまとめてほしい。 

 

【座長】 

  ・ それでは部会に別れて、お願いする。 

 

※ 部会に別れて討議し、その後、全体会議で発表した。 

    

【水とみどり部会】 

○ 検討事項 

     ・ 経過報告（分科会など） 

     ・ 今後のまとめに向けての討議 

     ・ 報告書の構成（案）の検討 

 

       

    ○ 決定事項           
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     ・ 検証分科会のまとめは、2 月 25 日に行う。その後、できるだけ早急にまとめたものを部

会委員に送る。 

     ・ 3 月 6 日に臨時部会を開催し、まとめに向けた話し合いを行う。報告のまとめは、検証

結果を中心とする。 

 

    次回検討事項 

・ まとめに向けた検討  

       

【くらし部会】 

   （１） 検討事項  

   ○ 生ゴミの堆肥化の促進活動 

   ○ ｢くらし部会｣の取組みの案の検討 

    ・ 優先施策のキーワード｢もったいない｣ 

    ・ 環境家計簿 3 月～環境フェスティバルまで（実験的に取組む） 

    ・ エコキャンドルディナー、フードマイレージによる食品による 

      ＣＯ2消費量を子供たちに調べてもらう 

    ・ グリーンショップ制度＝環境に優しいお店の紹介 

    ・ 出前講座の実施  

（２） 決定事項 

   ・ スローガン｢めんどくさい｣ → ｢もったいない｣ 

   ・ 環境フェスティバルまでの環境家計簿をつける⇒参加者の募集 

   ・ エコキャンドルディナーの実施 

   ・ グリーンショップの実施  

       

【環境広報部会】 

・ くるくるの画面を使い、市民環境会議の資料をアップしているところだ。今くばったのが

水とみどり部会の原稿だが、くるくるは１０００字以内の制約があり、実際９００字でお

さまっている。次回に載せる時は５００文字を基本とする、イラスト、罫線等は本文には 

入らない。 

・ 文字量が多いとベタになってしまう、５００文字にするとレイアウト等がしやすいので、

よろしくお願いしたい。    

・ くるくるのトップ画面が更新中だが、更新したところがトップにくるので月に１回は最低

でも更新したい。 

・ ２月１６日の冬の渡り鳥観察会の同行記事を早急にアップしたい。 

・ トップページ載るように頻繁にアップしたい 

・ 水とみどり部会の湧水調査で１２ヶ所の写真等があればコメントを付けてくるくるに載せ

れば、一般家庭に対するアピールになる。 

 

  【座長】 

    ・ 各部会の３月２４日の提言に向けての予定等を聞きいたが、２４日には提言できるように、
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よろしくお願いしたい。 

       

  【委員】  

    ・ おさんぽアート展、お花見・フリーマーケットの資料配布、くるくるにも載っているので 

      よろしくお願いしたい。 

 

  【座長】 

    ・ 環境家計簿にも、ぜひ参加してほしい。 

    

【座長】 

    ・ 次回は、３月２４日（月）午後７時から行う。 

   
 
   


